

La culture scientifique au grand public

Les ministères de la culture et de la communication, et de la recherche et des nouvelles technologies ont officiellement lancé le portail de l'Internet scientifique grand public Science.gouv.fr

Ce site web est mis en ligne dans le cadre du plan national pour la diffusion de la culture scientifique et technique, annoncé par le Chef de l'Etat, Jacques CHIRAC, début janvier 2004.

A travers ce portail, est proposée au grand public une sélection de ressources scientifiques via des animations, vidéos, photographies...

Le portail Science.gouv.fr est censé répondre à plusieurs axes de travail définis par le gouvernement français en matière de société de l'information : la promotion des contenus haut débit, la numérisation des contenus éducatifs, scientifiques et culturels, et la mise en place de moteurs de recherche des universités et de la recherche.

La source : www.neteconomie.com

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le samedi 28 février 2004

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/4194-culture-scientifique-au-grand-public.html>